

Debido a la relación que se ha construido a través de la oración, el compañerismo y la amistad personal, será difícil para esta persona rechazar tu invitación. Esta es la razón por la que hay muchos visitantes en estos cultos de celebración. En cualquiera de éstos pasos, trata de hablarles acerca de Cristo, presentándoles el plan de salvación y cómo puede recibirla.

Paso 6 Si en este momento la persona aún no ha recibido a Jesús como su Salvador. Informarles que algunos amigos vendrán de fuera de la ciudad para visitar tu Iglesia. Pregúntales cuál sería la mejor oportunidad para visitarlos en su hogar o en otro lugar, así como el mejor momento para reunirse con ellos.

Escriba su nombre, dirección y la hora de visita en la tarjeta de visita. La coordinación local de la Iglesia repartirá la tarjeta, de modo que durante la semana de visitación del proyecto, se pueda seleccionar a alguien del equipo visitante para que te acompañe en estas visitas de evangelización en el momento y lugar indicado. El propósito de estas visitas es presentar el plan de salvación.

Una vez que tengas la información completa de todas tus visitas, entrega la tarjeta a la Iglesia, para que puedan programar sus visitas.

Paso 7 Cuanto la persona acepta a Cristo, continúa discipulándole por medio de tu testimonio, para que pueda ver en ti cómo vive una persona cristiana: Cómo ora, cómo lee su Biblia, cómo participa en su Iglesia y se comporta en su diario vivir. Es de su total responsabilidad trabajar conjuntamente con otros cristianos en tu Iglesia para discipular aquellos por quienes has estado orando y ahora son un nuevo creyente en la fe.

Dales una tarjeta de "Operación Andrés" para que puedan comenzar el proceso de llevar a otros a Cristo, tal como tú lo hiciste con ellos. Aunque sean nuevos discípulos, pueda ser un instrumento del Espíritu Santo para llevar la salvación a otras almas.

"El discipulado es una inversión de vida"

Si la persona no acepta a Cristo, siga orando por ella y mantenga su amistad. En cuanto fuera posible, póngase a la orden, visítelos y llámenlos. De vez en cuando enviarles un mensaje diciéndoles que los tiene en tus oraciones. Sea alguien que los ama y les muestra el amor de Cristo a través de su propia vida.

iDios te guíe a ganar almas para Cristo por lo menos a los 10 que hayas escrito en tu tarjeta de "Operación Andrés"!

El uso de Operación Andrés es autorizado por la Asociación Evangelística Billy Graham, junto con los "Siete pasos" y materiales añadidos por Francisco Nuñez evangelista y miembro de la directiva de International Commission.



Es un plan evangelístico de oración para desarrollar en cada cristiano (niño, joven, adulto, hombre, o mujer) las cualidades de Andrés, un ganador de almas. "Andrés", hermano de Simón Pedro, era uno de los dos que habían oído a Juan, y habían seguido a Jesús.

Este halló primero a su hermano Simón, y le dijo: Hemos hallado al Mesías (que traducido es, el Cristo). Y le trajo a Jesús" Juan 1:40-42 "Operación Andrés" es un plan desarrollado por la asociación de Billy Graham y adoptado con permiso por International Commission.

Escribe los nombres de las personas que tú conoces, las cuales no conocen a Cristo. Comienza a orar por ellas ahora, y busca una oportunidad para presentarles el Plan de Salvación.

Mantén éste folleto en tu Biblia o en un lugar donde tú lo veas y te ayude a recordar a orar todos los días. ¡Felicitaciones! Gracias por ser parte del grupo de ganadores de almas para Cristo en su Iglesia.

INTERNATIONAL COMMISSION

260 Continental Drive - Lewisville, TX 75067 USA
www.internatinalcommission.org

"Y el que gana almas es sabio." Proverbios 11:30

Mi Compromiso con Dios

Dedicaré 2 minutos diarios en oración

Un minuto: Por mi propia vida espiritual

Un minuto: Por los líderes de éste proyecto de evangelismo, a nivel nacional e internacional.

Un minuto: Por cada una de las diez personas que he agregado a mi lista.

"Libra a los que son llevados a la muerte..."

Proverbios 24:11

Lista de Oración
Nombres

Respondidas
Fecha

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

EN TODO PROYECTO HAY TRES ETAPAS, Y ESTE PLAN FUNCIONA EN CADA ETAPA:

Preparación: Al orar por las personas, testifique de ellos e invítelos al culto especial que su Iglesia tendrá para todos los amigos de la "Operación Andrés".

Visitación: A medida que se entregan nombres se realizan visitas evangelísticas a aquellos por quienes han estado orando.

Discipulado: Con las personas por las que has estado orando y se convierten en discípulos y a la vez evangelistas de Cristo.

Paso 3

Pregúntales si tienen alguna necesidad específica por la cual tú puedes orar: Enfermedades personales o familiares, problemas en el trabajo o con la familia, y necesidades financieras. Es importante que sientan que tú también estás interesado en sus necesidades y problemas personales.

Lo más probable es que esa persona pida que tú ores por algo. Si lo hace te recomendamos que te detengas en ese momento y ores brevemente por su petición. Es importante que esta persona sienta que tú estás interesado en sus problemas y necesidades

Paso 4

Invita a la persona a tu casa, sola o con su familia (según sea el caso) para compartir una cena, asistir a una fiesta de cumpleaños o aniversario, jugar, a un evento deportivo, entre otros. Haz que la persona sienta que tú lo aprecias. Construye un puente de relación y amistad con la persona que quieres ganar para Cristo.

Busca cualquier oportunidad para compartir el evangelio con ellos y su familia. El objetivo no es cambiar su religión, sino ganarlos para Cristo. Esta oportunidad puede surgir en cualquier momento en este proceso de "Operación Andrés".

Paso 5

Invítalos al "Culto de los Diez" en tu Iglesia. Diles cuánto te gustaría que ellos fuesen tus invitados especiales para ese evento. Para hacer esto, dales una invitación personalizada que la Iglesia preparará para este propósito. Debe incluir la fecha, el lugar y la hora del culto de evangelización que deben realizarse 6, 4 y 2 meses antes de la etapa de visitación.

A CONTINUACIÓN SE ENUMERAN LOS SIETE PASOS DE LA OPERACIÓN ANDRÉS

Paso 1

Escribe el nombre de las personas que deseas alcanzar para Cristo: Tu vecino, un miembro de la familia, un compañero de trabajo, entre otros. Ora por cada uno de ellos cada día fielmente.

Paso 2

Enseña la tarjeta de "Operación Andrés" a las personas cuyos nombres que tienes escritos, para que puedan sus nombres en tu lista. Es importante que ellos sepan queoras por ellos.

Hemos visto que personas han venido a Cristo durante ésta fase, porque se ven tocados por el cuidado que tienen con ellos. A la vez, se dan cuenta que sí le importa a alguien, al punto que les aman y están orando por ellos.